
 

 

 

 

 

 

 

 入会させていただいた時、RCでは政治の話はいけないと先輩に言われ、今日まで

守ってきたつもりですが、本日は多少触れてしまいます。 

 7 月 1 日より罰則付きの節電が開始されました。毎日のテレビでは涙ぐましい節

電が報じられています。そんななか、菅総理は自分の退陣の条件のひとつに再生可

能エネルギー法案の成立を明示しました。悪法でもいったん法律になってしまうと

なかなか変えることは難しくなります。 

 今までは何の疑問もなくあたりまえとして、電化生活を享受してきましたが、今

回初めて知りました。電力会社は需要と供給を常に微調整しています。需要が供給

を上回ると発電所に負荷がかかり、周波数が低下する、逆の場合は周波数が上がる、

周波数が変動すると様々な機器に影響が及んだり、停電が増えてしまいます。今は

その調整を比較的簡単にできる火力発電所が行っております。それが、太陽光とか

風という不安定な要素に大きく依存すると、今までのような厳密な調整は難しくな

るそうです。更には莫大な設備投資が必要となり、それが電気料金の大幅な高騰に

なり、企業の海外移転に拍車がかかり益々日本の空洞化が進むと予想されています。 

 原子力発電は低価格で電気が作れますが、大きな危険を伴う、多少コストが高く

なっても火力発電・水力発電を充実させるほうが、再生可能自然エネルギーによる

電気料金の大幅な値上げより、国民は支持すると考えます。 

 法案成立を条件にするような首相には、レッドカードを突きつけたいが、所詮わ

れわれの力が及ばない世界の話で、あきらめるしかないのでしょうか。 

 

 

・ 富岡ＲＣとの友好クラブ締結の話があります。今後理事会、パスト会長会などで

どのようにするか諮って決めて行きたいと思いますが、先方より来月のナイトク

ルーズ例会に参加したいとの話がありましたので、参加していただきます。今後

の事は皆さんの意見を聞きながら決めて行きたいと思います。 

会 長 報 告 

会 長 挨 拶 
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・ 次週例会は早朝例会となります。軽装で結構です。照光寺・6：30～ 

例会変更 

辰野ＲＣ＝7/20(水)夜間例会に変更。ビジター受付は当日の 11：30-12：30 クラブ

事務所にて。7/27(水)例会場変更。たつのパークセンターふれあい。8/17(水)休会。 

 

 

 

総  会 
第５１期決算(案)報告が矢島實直前会長より、第５２期予算(案)報告が小野仁会長

より夫々提案があり、いずれも承認されました。 

 

 

 

事業計画（Ⅱ） 
北村正春 副幹事 

 来年度を考えると頭が痛くなります。欠席しない様に頑張ります。 

 

林 広一郎 会報・雑誌・広報・ＩＴ副委員長 

 ＩＴの推進によりタイムリーな情報伝達を行い、併せて岡谷ロータリークラブの認識を深め

るための広報に努めます。皆様方のご協力のほど、よろしくお願いします。 

 

中嶋孝一 親睦委員長 

 事業内容は例年通りの計画をしました。早速ですが、8/9 にナイトクルーズがあ

ります。会員の皆様はもとよりご家族皆様での参加をお待ちしております。一年間

ご協力よろしくお願いします。 

 

山崎典夫 職業奉仕委員長 

 最近良くない話題に上る食肉業界ですが、職業奉仕を通じて風評被害を払しょくしてや

って行きたいと思います。よろしくお願いします。  

 

小口成人 社会奉仕副委員長 

 会長方針に従い地域社会への貢献、地域社会に根差した社会奉仕活動を行いたいと

思います。よろしくお願いします。 

 

原 史郎 新世代活動委員長 

 例年通りにボーイスカウト、ガールスカウト等の支援を行っていきたいと思います。よろし

くお願いします。 

 

幹 事 報 告 



 

 

矢島 進 国際奉仕委員長 

 ＲＩテーマに沿って、博愛の精神をもって、国際間の理解と親善活動を行います。今年は

皆様方のご意見を伺いながら、埔里ＲＣへの訪問を考えてみたいと思います。 

 

 

山岡正邦 米山記念奨学委員長 

 早速、地区より寄付金が不足しているので一人 20,000 円の目標と通知が届きました。こ

れを米山功労者で出すには 10名の方のご協力が必要になります。よろしくお願いします。 

 

矢島 實 会則特別委員 

 前年度改正した定款、細則、内規に基づき現行の運営に照らして微調整を図る。会長、

会長エレクト、会長ノミニーとも相談をしてＣＬＰ採用を視野に入れた会則の変更を図る。 

 

 

 

＝＝ 一年間よろしくお願いします ＝＝ 
 

 
 

 

北村正春・太田博久  副幹事をさせて頂きます。1 年間よろしくお願いします。 

井上保子・梅垣和彦・小口成人・小口雅弘・小口泰史・尾関秀雄・小野 仁・笠原

祥一・北澤洋之介・小松正二・瀬戸雅三・高木昭好・竹村一幸・塚田保則・中嶋孝

一・中村文明・林広一郎・林 裕彦・林 靖高・原 史郎・藤森睦美・宮坂 伸・

宮坂宥澄・宮澤由己・矢崎宏明・矢島 進・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典夫  梅

雨が明けました。いよいよ夏本番です。暑さを乗り切りましょう。 

佐藤有司  創業月を迎えることが出来ました。 

濵 透  皆様にお世話になりまして創業 40年を迎えることが出来ました。 

 

 

 

会員数４７名、出席者３６名、出席率７６.５９％、前々回訂正８０.８５％ 

 

 

 

 

2011-2012年度ＲＩテーマ 
こころの中を見つめよう 
博愛を広げるために 

Reach Within to Embrace Humanity 

出 席 報 告 
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